



**6 Pièces**

**Réf. 7406942**

**8 000 €**

**Mougins**

Maison à louer (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Magnifique et historique villa conçue par Jacques Couelle, située dans le domaine fermé de Castellaras Le neuf. La villa sur 2 niveaux possède 5 chambres, une piscine privée, offre une vue imprenable sur la mer et les montagnes. La villa offre un logement unique et exceptionnel sur 2 niveaux, une exposition sud-ouest, la villa se compose d'un grand salon, avec une cheminée Couelle, une cuisine bien équipée. Deux chambres à coucher avec terrasse privée se situent au rez-de-chaussée, au premier étage, une deuxième chambre attenante, puis une autre chambre double et une petite chambre ...

Magnificent, historic villa designed by Jacques Couelle, located in the gated estate of Castellaras Le neuf. The 2-storey villa has 5 bedrooms, a private swimming pool and uninterrupted views of the sea and mountains. The villa offers a unique and exceptional accommodation on 2 levels, a south-west exposure, the villa consists of a large living room, with a fireplace Couelle, a well equipped kitchen. There are two bedrooms with private terraces on the ground floor, a second adjoining bedroom on the first floor, a further double bedroom and a small single bedroom, as well as a bathroom and ...

## **BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

